

FINE & COUNTRY

8 Pièces

240 m<sup>2</sup>

Réf. 112024-160

1 650 000 €

St-Cézaire-sur-Siagne

Maison à vendre (06530)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Ref 112024 160 Dans le cadre paisible et enchanteur du village de Saint-Cézaire-sur-Siagne, cette villa de caractère d'environ 240 m<sup>2</sup> s'épanouit sur un vaste terrain plat de 4 035 m<sup>2</sup> avec un accès facile aux sentiers de randonnée et à toutes les commodités. La maison offre des volumes généreux et une atmosphère conviviale avec une cuisine moderne entièrement équipée qui s'ouvre sur la salle à manger et le salon chaleureux avec cheminée . Ces espaces de vie se prolongent naturellement sur une grande terrasse couverte, idéale pour des moments de détente.L'espace nuit comprend une suite ...

Ref 112024 160 In the peaceful and enchanting setting of the village of Saint-Cézaire-sur-Siagne, this charming villa of approximately 240 m<sup>2</sup> sits on a large, flat plot of 4,035 m<sup>2</sup> with easy access to hiking trails and all amenities. The house features spacious rooms and a welcoming atmosphere, with a fully equipped modern kitchen that opens onto the dining room and a cozy living room with a fireplace. These living spaces naturally extend to a large covered terrace, perfect for relaxing moments.The sleeping area includes a master suite with a shower room, two additional bedrooms sharing a ...

## FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

